

Aushang gem. § 23 PBVG-GO

WIR SAGEN DANKE !



PV- und GW-Wahlen 2018

Liebe Kollegin!
Lieber Kollege!

Von 25. bis 27. September 2018 wurden in der Österreichischen Post AG die Personalvertretungswahlen mit einer Wahlbeteiligung von 70,6% abgehalten. Diese sehr hohe Wahlbeteiligung zeigt die Identifizierung der MitarbeiterInnen mit der ArbeitnehmerInnen-Vertretung und das hohe Vertrauen in die Personalvertretung.

Für die FSG entfielen bei dieser Wahl bundesweit 57,1 %

Für die FCG entfielen bei dieser Wahl bundesweit 42,9 %

Das ergibt 5 Mandate für die FSG und 4 Mandate für die FCG!

Die FSG stellt damit weiterhin den Vorsitzenden des Zentralausschusses.

Die Bundesländer-Ergebnisse im Detail:

	FSG	FCG	FAP	UG	Wahlbeteiligung
Wien,NÖ,Bgld	54,84%	42,58%	0,96%	1,39%	68,98%
Oberösterreich	67,35%	30,36%	1,45%	0,84%	68,80%
Steiermark	46,86%	46,76%	5,66%	0,72%	74,69%
Kärnten	48,85%	49,40%	1,64%	0,33%	74,38%
Salzburg	52,60%	43,87%	2,45%	1,08%	70,07%
Tirol,Vorarlberg	56,76%	39,39%	2,47%	1,38%	73,05%

Wir sehen das Ergebnis als Bestätigung unserer bisherigen Arbeit und als Auftrag, den eingeschlagenen Weg konsequent weiter zu gehen. Wir werden auch in Zukunft nicht locker lassen, wenn es um die Interessen der Postlerinnen und Postler geht und uns auch weiterhin mit aller Kraft für euch einsetzen.

Danke für die Teilnahme an der Wahl sowie für das entgegengebrachte Vertrauen!

Für den Zentralausschuss

Helmut Köstinger
Vorsitzender